

**Billard-Club:** Verbandsligamannschaft gewinnt 8:4 in Ludwigshafen / Viernheimer weiter an Tabellenspitze

## Noch ein Sieg bis zur Meisterschaft

**VIERNHEIM.** Im ersten Saisonspiel nach der Winterpause musste die Mannschaft des Viernheimer Billard-Clubs beim zweiten Team des Ludwigshafener Clubs antreten. Im letzten Spiel der Vorrunde hatte man gegen den Meisterschaftsfavoriten BC Stuttgart gewonnen und dadurch die Tabellenführung übernommen. Diese galt es nun gegen Ludwigshafen zu verteidigen.

Die Viernheimer Mannschaft trat mit Lutz Hassel, Michael Ludwig und Jürgen Fotsch an. Am ersten Spielbrett kam es zum Duell zwischen dem Ludwigshafener Spieler Herbert Blum und dem Viernheimer Michael Ludwig. Es war eine spannende Partie – am Ende setzte sich der Pfälzer knapp mit einem GD von 8,33 zu 7,16 durch.

Lutz Hassel musste zur gleichen Zeit am Nebentisch gegen Karl-Heinz Schmenger antreten. Er distanzierte seinen Gegner klar und gewann die ersten Punkte für das Viernheimer Team.

Im Spiel von Jürgen Fotsch gegen den Ludwigshafener Volker Schneider gab es eine Überraschung: In einer sehr eng geführten Partie konnte sich am Ende der Pfälzer Spieler



Mit ihrem Sieg gegen den Ludwigshafener Billard-Club bleiben die Viernheimer an der Tabellenspitze.

BILD: ZG

durchsetzen und sorgte für die 4:2-Führung zur Halbzeit der gespielten Partien. Beim Pausentee hatte sich die Viernheimer Mannschaft zum Ziel gesetzt, die verbleibenden Partien der Rückrunde zu gewinnen, um den Rückstand in einen Sieg zu wandeln. Den Anfang machte in der Partie der beiden Topspieler Hassel gegen den Pfälzer Blum. Hassel gewann seine Partie deutlich und sorg-

te für den Punktausgleich im Duell der beiden Teams.

Jürgen Fotsch musste in seiner zweiten Partie an diesem Tag gegen Karl-Heinz Schmenger antreten. In der vorletzten Aufnahme des ausgewogenen Spiels konnte Fotsch eine kleinere Punktserie erzielen und setzte sich von seinem Gegenspieler ab. Schmenger konnte hier nicht mehr kontern – weitere Punkte gin-

gen auf das Konto der Viernheimer Mannschaft. Im letzten Spiel des Tages trat Michael Ludwig gegen Volker Schneider an. Ludwig kam nur sehr langsam in die Begegnung hinein. Schneider lag lange Zeit in Führung, doch zum Ende der Partie zeigte Ludwig eine souveräne Leistung und beendete das Spiel in der 19. Aufnahme vorzeitig.

### Letzte Partie in Freiburg

Nach Abschluss aller Partien lautete das Endergebnis 8:4 für den Viernheimer Billard-Club. Mit diesem Sieg konnte man die Ludwigshafener Mannschaft weiter auf Distanz halten. Im zweiten Spiel des sechsten Spieltages kam der BC Stuttgart bei den Billardfreunden in Pforzheim nicht über ein 6:6 hinaus. Verlustpunktfrei führt der Viernheimer Billard Club die Tabelle der Verbandsliga an und kann vier Spieltage vor Saisonende von der Meisterschaft träumen.

Um dies zu erreichen, ist noch ein Saisonsieg erforderlich. Die fehlenden Punkte sollen am morgigen Samstag, im Auswärtsspiel bei der zweiten Mannschaft des PTSV Freiburg eingefahren werden. zg